## **Biografie**

Bereits als Jugendlicher mit 16 Jahren begeisterte Floow im Jahr 1993 die elektronische Musik im alten Flughafen München Riem, Babalu Club und Ultraschall! 1993 kaufte er sich also seine ersten Turntables, Technics 1210 und erste Club Vinyls. Mehr und mehr wurde Floow von diversen Clubbetreibern und Veranstalter für Dj Sets gebucht. Sein Portfolio reicht über die Stadgrenzen Münchnen's hinaus. Clubs wie das Palais, Nachtwerk Club, Octagon und Goodstuffclub sind nur wenige Beispiele. Auch seine Auslandsgigs in Griechenland und Kroatien sollten erwähnt werden. Seine Vinyls kaufte er damals im legendären Recordstore in der Occamstrasse in München Schwabing. Im Jahr 2006 konnte sich Floow mit seiner Veranstaltung Electronic Essentials ebenfalls in München einen Namen machen. Floow's Sound Genre dürfte mit Melodic Techno und Tech House am besten beschrieben werden. Auf Wunsch kann man von Floow auch ein Set im Bereich Progressive House bekommen. Heute präsentiert Floow seinen Sound im In- und Ausland sowie im Radio mit seiner Live Show Cuepoint Radio. Seine neueste Produktion Ultraworld erschien im Januar 2024!